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[1104] 国士無双さん、ありがとうございました  2008年11月7日 18時42分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
国士無双さん、ジョブガイダンスの資料、届いていたので拝見させていただきました。 
いろいろためになることが書いてありまして参考になりました。 
どうもありがとうございました。 
レオンさんや携帯のメールのお友達にもぜひ見ていただくようにします。 
某銀杏で仕事探しをされる方にも見ていただくようにします。 
それにしてもこのようなジョブガイダンスに参加されるような心構えがあるからこそ 
国士無双さんは仕事について長続きするのですね。 
ブルーアイズも見習わなければと思いました。 
 
ブルーアイズはバレーボール大会が終わったあと、職員さんと今後のことについて話
しそれを踏まえて金曜日の診察で先生と相談して今後どうするか決めることにします。 
国士無双さんのお手紙にあったようにマイペースで就職活動をしようと思います。 
 
ところで・・・いよいよ近づいてきましたね。 
何のことかというと投稿のキリ番の大台「１１１１」番です。 
「１０００」番はブルーアイズがゲットしましたが、今度は誰がゲットするのか！ 
ブルーアイズは今度もゲットさせていただきますよ。 
・・・そんなことをねらう暇人はブルーアイズぐらいでしょうか・・・ 
 
それではみなさん、良い休日をお過ごしください。ではでは。 
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[1103] 皆さんで、有効に使って下さい(^^♪  2008年11月6日 21時20分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
ブルーアイズさん、ジョブガイダンスの資料は、皆さんで有効に使用してください。 
出来れば、銀杏各所の就労希望の方々にも参考になれば幸いです。 
昨日、郵送したので、今日には届くと思いましたが、明日には届くと思います。 
 
銀杏はバレーボールで大盛況のようですが、来週のバレーボール大会是非頑張って
下さい！！ 
職場から応援します。 

[1102] 銀杏のバレーボール大復活？？？  2008年11月6日 19時54分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
今日は銀杏ではバレーボールの練習がありました。 
バレーボール大会も近くみなさんで熱のこもった練習をしました。 
 
銀杏はこれまでのバレーボール大会で毎年のように優勝、準優勝してきましたが 
去年は２チーム出て２チームとも予選敗退という残念な結果でした。 
その雪辱を晴らすべく銀杏２００８、銀杏ミラクルズともに燃えています。 
特に最近銀杏に入ってこられたメンバーの方、みなさん積極的です。 
銀杏２００８はもうずいぶん前からメンバーを固定しているのでそちらには入れません
でしたが、ミラクルズのほうにみなさん入ってこられて、練習ではミラクルズは２つチー
ムわけができるほどです。 
この大盛況ぶりは銀杏のバレーボールの大復活を意味しているのではとブルーアイ
ズは思います。 
あまりブルーアイズごときが大きな口をたたけませんが、 
ひょっとして今年は銀杏２００８か銀杏ミラクルズは優勝か準優勝？？？ 
 
ところで国士無双さん、今日はお送りいただいた面接マニュアルはまだ届きませんで
したが、ブルーアイズ、レオンさん、携帯のメールのお友達と読ませていただき、ブル
ーアイズが使わせていただいた後は 
国士無双さんのご好意に甘えさせていただいて、某銀杏においておくことにさせてい
ただいてみなさんと共有させていただきたいと思います。 
もしお気にそぐわないようでしたらお叱りください。 
 
ブルーアイズはなんだか風邪を引いてしまったようです。 
幸い明日銀杏に行けば次の日は休日なのでゆっくりと過ごして風邪を治してしまいた
いと思います。 
それでは明日は花の金曜日。みなさん、良い週末をお過ごしください。 
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[1101] 今日、郵送しました(^^♪  2008年11月5日 21時17分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
ブルーアイズさん、ジョブガイダンスの資料は、銀杏在籍中に、職員さんに頼んで、講
習受けさせて頂いたハローワーク主催のガイダンスなので、銀杏のメンバーの方や精
神に障がいをお持ちの方は共有するべき資料だと思います。 
 
早速、今日、郵送しましたから多分、明日にはブルーアイズさんの所属する某銀杏に
ブルーアイズさん宛に届くと思います。 
 
今日、携帯のメール友達にもその旨メールしておきましたので、その方やレオンさんな
どにも是非、見せてあげてください。 
 
国士無双も転職する機会があるときやどうしても必要なときは、ブルーアイズさんにお
返しして貰うよう、この掲示板か、メール友達を通じて頼みますので、しばらくは、就職
活動する方が優先で、有効に使って下さい(^^♪ 
 
国士無双は、しばらくは転職するつもりはないので、今の職場で頑張ります！！ 
 
 
 
 
 

[1100] 国士無双さんありがとうございます、でもいいんですか？？？  2008年11月5
日 19時34分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
国士無双さん、面接マニュアルをいただけるとのことでありがたいのですが 
国士無双さんにとっても大事なマニュアルではないですか？？？ 
そのような大事なものをいただいてもいいのでしょうか・・・

[1099] 面接マニュアルは差し上げます  2008年11月4日 20時22分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
ブルーアイズさん、就職活動そんなに早く始められるなら、銀杏に郵送しますよ。 
面接マニュアルは、小冊子なので、コピーを取ると莫大な時間と費用がかかってしま
います。 
ブルーアイズさんの所属する某銀杏にブルーアイズさん向けに郵送します。 
精神障がい者向けにいろいろ参考になることが書いてあるので、大変ためになると思
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います。 
大きなお世話かもしれませんが、今週中には郵送します(^^♪ 

[1098] キャプテンとは言うものの・・・  2008年11月4日 19時45分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
国士無双さん、面接マニュアルをお貸しいただけるとのことで大変ありがたく思いま
す。しかしブルーアイズもしかすると仕事探しを始めてしまうかもしれず仕事が決まっ
てしまうことも考えられます。（まだ先生や職員さんと相談の上ですが・・・） 
そうなるとマニュアルをお返しできなくなってしまうかもしれません。 
そこでもし国士無双さんが某銀杏にいらっしゃるようでしたらそのときにマニュアルをコ
ピーさせていただいてもよろしいでしょうか。どうかよろしくお願いします。 
 
ところで今日もバレーボールの練習がありました。 
バレー大会まで練習も残すところ今日を入れて３回という感じでした。 
ブルーアイズはミラクルズのほうのキャプテンということで、日ごろ感じていたこと、こ
れからのことなど管理人さんに許可をもらってミラクルズのみんなとミーティングをしま
した。 
試合中に声を出すのが一番の課題でしたが今日はみなさんよく声が出ていたようで
す。 
しかしブルーアイズは自分なりに一生懸命やっているつもりなのですが 
どうも人望という面で今ひとつ足りなく、みなさんから「よっ！キャプテン！！」とからか
われたり「キャプテンなんだからしっかりしなきゃあ」といわれたりで 
あらためて自分はキャプテンの器ではないなあと実感しています。 
もっと男らしくなれたらいいのですがどうもブルーアイズは気が弱く・・・ 
 
明日は就労移行コースではまた面接の練習があります。 
今度は合格点をもらえるか・・・ 
 
それではみなさん、今週もがんばって行きましょう。ではでは。

[1097] 自立支援法の問題点②  2008年11月4日 17時1分

国士無双 さん  e-mail 

国士無双です。 
 
先程の記事の続きです。 
 
 最大の問題は介護保険と同様、利用者が介護などのサービスを受けると、原則的
に費用の１割を負担する仕組みだ。 
 
 所得が高くても低くても同じサービスには同額を支払う。障害の重い人ほど多くのサ
ービスを受けるので、そうした人ほど負担が重い。必要な人が受けられなくなるとの懸
念は当初から強かった。 
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 障害者が利用を控えたり、報酬が低く設定されたりで福祉サービス事業者の経営も
厳しくなった。このため、政府は０６年末に「特別対策」を、翌年１２月には「緊急措置」
をと、障害者らの負担軽減策を次々に講じざるを得なくなった。 
 
 この法律には地方自治体からの注文も多い。障害程度区分の認定には問題があ
る。市町村の権限が拡大されたが、現実には人材も施設も不十分な地域が少なくな
い。政府の度重なる変更で、現場の事務が難しくなった。利用者も使いやすい簡素な
制度にすべきだ－などである。 
 
なぜ、こんなに評判が悪いのか。結局は導入を急ぎすぎたということだろう。この法律
ができる前には、０３年度から導入された「支援費制度」があった。 
 
 自治体が障害者へのサービス内容を決める「措置制度」から、障害者が自らサービ
スを選べるようになった。サービスの利用量にかかわらず、所得に応じて費用を負担
する方式だった。多くの障害者が障害基礎年金に頼っていたため、ほとんどの人が負
担なしで利用できた。 
 
 結果、予想を上回る国の支援費が必要になった。介護保険でもそうだったが、制度
ができたことで、それまで我慢してきた潜在需要が表に出てきたといえる。 
 
 それで需要抑制のために「定率負担」のルールが導入されることになった。 
 
 批判を受けて応急措置で制度の「穴」をふさいできた。だが、ここで当事者の声に耳
を傾け、ご破算にして一からやり直すことが最良ならそう決断すべきだ。 
 
野党だけでなく、与党もようやく重い腰を上げたようです。 
新しい制度で、作業所の職員さんの事務負担も大きく増え、大変だと聞きます。 
お偉いさん方だけで、侃々諤々の論議をするだけでなく、現場の当事者も交えて、社
会保障費の負担増の数字だけでない、現場の現実を考えた新しい制度作ってもらい
たいものです。 

[1096] 自立支援法の問題点①  2008年11月4日 16時55分

国士無双 さん  e-mail 

こんにちは、国士無双です。 
 
今日は、午前中のんびり寝て過ごし、午後から会社の年末調整の書類を書きました。 
昔の書類を探してたら、銀杏在籍中に受けたジョブガイダンスの面接マニュアルなど
も出てきたので、今度銀杏に顔を出せるとき、ブルーアイズさんにお貸ししようかと思
います。 
ブルーアイズさん如何でしょうか？ 
 
ところで、バレーボールで盛り上っている中、又又、国士無双お得意の自立支援法の
ネット情報ですが書き込みます。 
 
障害者支援法応急措置で覆ったが 西日本新聞 １１月４日朝刊 社説 
 
「障害者自立支援法はかえって『自立』を妨げ、法の下の平等などを定めた憲法に違
反する」。福岡県福智町の男性を含む一都二府５県の障害者らが一斉に国などを相
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パスワード  削除番号    

手取った裁判を起こした。 
 
 この法律は２００５年秋の国会で成立した。親元や施設などで「保護」されてきた障害
者が、地域の中に出てきて「自立」して生活できるような環境づくりを積極的に進める。
「施設」から「在宅」へと、掲げた目標は悪くなかった。 
 
 現実はどうか。目標とは程遠く、「自立」とは逆行しているとの声も強い。 
 
 そもそも、この法律は強い反対が続く中で成立し、０６年４月に同法が施行されても
批判は収まらなかった。 
 
 さすがに昨秋、野党に続き、政府、与党も見直しに動いた。いま、社会保障審議会
（厚生労働相の諮問機関）の障害者部会で論議が続いている。裁判を通じて、この法
律の根本的な「欠陥」ともいうべきところをあらためて訴え、国民の関心を再び高める
ことは意味がある。 
 
次に続きます。 

[1094] 訂正  2008年11月3日 21時50分

国士無双 さん  e-mail 

度々、国士無双です。 
 
先程の「心配性をなおす本」は「なんでも気になる心配症をなおす本」が正式なタイト
ルです。 
本屋さんやネットで調べるときは 
 
「なんでも気になる心配症をなおす本」で探してみて下さい。 
 
ちなみに国士無双も何でも気になり毎日、翌日の星座占い見てます。 
 
小心者の国士無双でした（・笑・） 

 まえのぺーじ あたらしいぺーじ

1104 記事削除
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